



OSCASI



Feliz Navidad
y Próspero
Año Nuevo



Obra de nuestros estudiantes

Celebrando la navidad



Para celebrar la navidad y despedir a los estudiantes por este año, se realizó la fiesta el 13 de diciembre. Allí todos los alumnos recibieron su regalo y cotillón. En preescolar los niños y niñas lo hicieron de las manos de San Nicolás.

También se premiaron los nacimientos ganadores del concurso en el que los participantes realizaron sus pesebres con materiales artesanales y de reciclaje. Además de los ganadores, todos los concursantes recibieron un obsequio.

Los asistentes disfrutaron de un rico desayuno con cachitos y jugos donados por "A la carta". Durante la mañana también degustaron pasapalos y chucherías para amenizar.

[Ver fotos en Facebook](#)

Despedida del Programa de Lectura

Las voluntarias del Programa de Lectura también se despidieron de los estudiantes con un parrandón navideño. Así visitaron cada salón cantando aguinaldos.

Al final de la mañana hicieron un compartir con torta y refrescos, aunque la lectura no estuvo ausente, ya que las mamás leyeron cuentos de navidad.



[Ver fotos en Facebook](#)

Todos unidos con Tapas por Vidas

Desde que comenzamos la recolección de tapas en el Colegio San Ignacio, se nos han ido uniendo colaboradores y entre ellos se encuentran los pequeñines que durante su recreo ayudan a clasificar las tapitas por colores.

Por ello, David Orozco, estudiante de 2do "D" se dedicó a organizar a sus compañeros para que todos puedan aportar su granito de arena. Cada día asisten entre 4 y 6 niños para ayudar.

"Yo los anoto en una lista para que vengan por día de la semana, si alguien falta le digo a otro niño. Los profesores también me dan sus tapas. Me siento contento y mis papás están orgullosos de mí."

Esta iniciativa, además de apoyar a [Tapas por Vidas](#), quienes a su vez ayudan a niños con cáncer, fomenta en los niños del San Ignacio la solidaridad.

[Ver fotos en Facebook](#)



Día del Voluntario con FIPAN

El 3 de diciembre, en el marco de la celebración del Día Internacional del Voluntario, 12 voluntarias de OSCASI fueron reconocidas por [FIPAN](#) durante el evento realizado en el Auditorio Lorenzo Mendoza Fleury de Fundación Empresas Polar en Caracas.

Con este reconocimiento a voluntarios de las diversas organizaciones y personas vinculadas a FIPAN, la institución se sumó a la campaña mundial #undiaparadar.

Para la Federación fue un día de celebraciones, ya que aprovechó la ocasión para conmemorar su 55 años de labor social, y con un video, mostró los [Rostros del Voluntariado](#): un recuento en imágenes de las organizaciones y los voluntarios de este año.

El agasajo estuvo acompañado de música decembrina, a cargo de Los Parranderos de Mendoza (Barlovento), quienes llenaron de gran entusiasmo a la concurrencia.

[Ver fotos en Facebook](#)

